

成瀬ダム見学会



10月19日(木)、10月にしては暖かく秋晴れの中今年度も成瀬ダム見学会に行ってきました。

自動化施工による堤体CSG打設が行われており、昨年と比べても堤体がだいぶ高くなっている様子が見て取れました。

また、世界初となる全自動ダム建設が実現し、2026年度の完成に向けて工事は順調に進められており、団体でしか入ることのできないKAJIMA DX LABO内を興味深く見学しながら、スタッフに質問したりと有意義な一日を過ごしました。



スマートフォン活用講座 in福地



9月28日(木)、横手市情報政策課主催による、『スマートフォン活用講座』がふくふく館を会場に行われました。

自身が使用しているスマートフォンの操作方法を聞くことができ、勉強になったとの声を聞くことができました。

近年、携帯電話による犯罪等が多い為、事件に巻き込まれたりしないように上手に活用してほしいものです。

福地ふれあいデー 【雄物川保育園児との芋掘り】



10月18日（水）、雨で順延になっていたサツマイモ掘りがおこなわれました。

今回は芋掘りの前に、園児の保護者や地域の皆さんに雄物川保育園の年長組さんの太鼓演奏が披露され、かわいい園児達に拍手喝采が沸き起こっていました。

その後、6月に地域の皆さんと雄物川保育園児で植えたサツマイモ掘りが行われ、大きなサツマイモがたくさん収穫されました。園児たちは歓声をあげながら楽しそうに地域の皆さんとの交流を楽しみました。

地域の宝である子供達の声を聞くことができ、とても楽しかったと参加者の皆さんから言っていただき有意義な時間を過しました。



いきいき健康講座開催

お知らせ 健康の駅 開催について

開催日 11月～3月の第2水曜日

時 間 午前10時～11時まで

会 場 福地地区交流センター 多目的室

■申し込みは必要ありません。
お気軽にお越し下さい。
横手市健康推進課主催での開催となります。

開催日・・・

11月～3月の第1・3水曜日

時間・・・

午後1時30分～3時まで

開催場所・・・

福地地区交流センター 多目的室



■申込みは必要ありません。簡単な体操ですの
でお気軽にお越し下さい！

■チラシは10月16日付けで配布済ですのでご
覧ください。



ホッとタイム

今年は異常なくらい全国各地で熊の人的被害が多く、テレビでも連日の様にニュースで放送されています。先日河川公園周辺でも目撃情報があり、深井・大巻地区では住民に注意喚起がありました。怖いですねー。

最近はどこでどんな形で熊が出没するかわかりません。雪が降るまでは皆さん気を付けて過ごしましょう。

